Volksinitiative für Goldfranken?

BERN. Am 22. Mai wird in der Kommission für Wirtschaft und Abgaben WAK über den Goldfranken diskutiert: Eingereicht wurde die parlamentarische Initiative letzten Frühling von SVP-Nationalrat Ulrich Schlüer. Initiant des umstrittenen Projekts ist jedoch Thomas Jacob. Er fordert eine Alternative zum Schweizer Franken: «Mit dem Goldfranken kann sich auch der Normalbürger in unsicheren Zeiten absichern, zudem garantiert der Goldgehalt jeder Münze deren Wertsicherheit.» Unterstützung für die Einführung eines offiziellen Schweizer Goldfrankens habe er sowohl von Politikern der FDP und der SVP, so Jacob.

Falls sich die WAK gegen einen Goldfranken ausspricht, hat Jacob einen Plan B in der Tasche: «Wir werden eine Volksinitiative zum Thema lancieren.» Parallel dazu läuft an der Schule für angewandte Kunst in La Chaux-de-Fonds ein Designwettbewerb für die Gestaltung eines Prototyps der Münze, sur



Goldfranken als Wertsicherheit.

Lucopelliche (11) zarlanten